



## *Concejo Deliberante de la Ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca*

SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA, 30 de mayo de 2013.

EL CONCEJO DELIBERANTE SANCIÓN LA SIGUIENTE

### O R D E N A N Z A

**ARTÍCULO 1º.-** Imponer el nombre de Raúl Eduardo Gordillo, al Playón Polideportivo identificado con la Matrícula Catastral N° 07-25-44-4379, el que limita: al Norte con Avenida Monseñor Sueldo, al Este con Calle Sin Nombre, al Sur Calle Virgen Morena y al Oeste con Calle Sin Nombre, de la Ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca.

**ARTÍCULO 2º.-** El Departamento Ejecutivo Municipal colocará la cartelería que identifique el Playón Deportivo con su denominación.

**ARTÍCULO 3º.-** Facúltase al Departamento Ejecutivo Municipal a realizar las previsiones presupuestarias pertinentes a efectos del cumplimiento de la presente Ordenanza.

**ARTÍCULO 4º.-** Comuníquese a Intendencia, insértese en los Registros Oficiales del Departamento Ejecutivo y Concejo Deliberante, publíquese y ARCHIVESE.

Dada en la Sala de Sesiones del Concejo Deliberante de la Ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca, a los treinta días del mes de mayo del año dos mil trece.

O R D E N A N Z A N° 5610/13  
Expte. C.D. N° 2988-L-12.

FDO: T.S.C.S. LUIS EDUARDO AGÜERO  
VICE-PRESIDENTE 1º A/C DE PRESIDENCIA  
DEL CONCEJO DELIBERANTE DE  
SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA  
Ab. CAROLINA P. VEGA  
SECRETARIA PARLAMENTARIA

**COMISIÓN DE GOBIERNO Y PETICIONES**

**DESPACHO DE COMISIÓN**

Reunida la Comisión en el día de la fecha procede a dar tratamiento al Expediente N° 2988-L-2012, Proyecto de Ordenanza iniciado por el Concejal Armando Marcelo López Rodríguez, cuyo objeto es imponer el nombre de *Raúl Eduardo Gordillo* al Playón Polideportivo ubicado en el sector norte de esta Ciudad.

Raúl Eduardo Gordillo, “Rata o Mono” como también se lo conoce en el ámbito futbolero, nació en San Fernando del Valle de Catamarca el 14 de septiembre de 1974.-

Desde muy chico demostró tener grandes habilidades para la práctica deportiva, a los 6 años empezó a jugar en la categoría microbios del Club Juventud Unida de Santa Rosa.-

Debutó a los 14 años en la primera división del Club Juventud Unida y a los 16 años fue elegido por el Club Rosario Central para que se incorpore a sus categorías inferiores,

En agosto de 1984 debutó en la primera división “A” enfrentando en la Provincia de Mendoza a la Asociación Argentinos Junior, cumpliendo así su tan ansiado sueño.

En el año 1995 Rosario Central obtuvo su único título internacional al participar en la Copa Conmebol, causando furor en la Ciudad de Rosario.

En su destacada trayectoria paso por distintos clubes, entre ellos en el Atlante, Necaxa y Veracruz de México, en el Al Anli de Arabia Saudita y en nuestro País lo hizo en Colón de Santa Fe, Banfield, Arsenal de Sarandi, Tiro Federal de Rosario, Belgrano de Córdoba y Huracán de Parque Patricios, convirtiendo goles que fueron de gran importancia y logrando títulos en cada uno de los clubes que lo tuvieron como jugador.-

Por su humildad, sencillez y por su hombría de bien fue un embajador de lujo de nuestra querida Catamarca. Actualmente se desempeña como Técnico Nacional de Fútbol en dupla Técnica con el reconocido Ex jugador de Racing Club de Avellaneda Claudio Úbeda.

En virtud de los fundamentos expuestos y habiendo dado cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 61 de la Carta Orgánica Municipal mediante la aprobación en Primera Lectura del proyecto de referencia, los señores Concejales miembros de la Comisión;

**RESUELVEN**

1º.- Sugerir al Cuerpo la aprobación en Segunda Lectura en general como en particular del Proyecto de Ordenanza adjunto al Despacho de Comisión.

2º.- Designar Miembro Informante a la Concejal Griselda del Valle GAITAN.-